
	  

	  

	  
	  
	  

COMUNICATO	  STAMPA	  N.	  249	  
San	  Martino	  in	  Strada,	  16/12/2014	  

	  
La	  potatura	  straordinaria	  è	   iniziata:	   in	  un	  mese	  a	  regime	  tutto	   il	  patrimonio	  arboreo	  comunale	  

Ha	   avuto	   finalmente	   inizio	   la	   potatura	  
straordinaria	   degli	   alberi	   sul	   territorio	  
comunale.	   Dopo	   che	   negli	   ultimi	   due	   anni	  
l’Amministrazione	  non	  aveva	  effettuato	  alcuna	  
manutenzione	   arborea	   salvo	   quelle	   semplici	   e	  
ordinarie,	  	   l’arrivo	  dell’inverno	  e	   i	   sopralluoghi	  
effettuati	   dall’ufficio	   tecnico	   hanno	   portato	  
all’assegnazione	   di	   un	   lungo	   e	   difficile	   lavoro	  
alla	  ditta	  Verdissimo	  di	  Livraga,	  che	  si	  occuperà	  
della	  potatura	  di	  circa	  120	  piante	  ad	  alto	  fusto	  
sparse	  in	  tutto	  il	  territorio	  comunale	  nei	  parchi	  
e	   lungo	   le	   strade.	   L’importo	   economico	  
complessivo	  di	  aggiudicazione,	  molto	  scontato,	  
è	   stato	   di	   20.000	   euro	   e	   i	   lavori	   sono	   iniziati	  
nella	   giornata	   di	   oggi	   e,	   salvo	   durante	   i	   giorni	  

piovosi,	   proseguiranno	   per	   almeno	   un	   mese:	   di	   volta	   in	   volta	   le	   aree	   interessate	   saranno	   indicate	   da	   apposita	  
segnaletica	   e	   i	   cittadini	   invitati,	   qualora	   si	   rendesse	   necessario,	   a	   non	   transitare	   e	   a	   non	   parcheggiare	   le	   proprie	  
vetture.	  
	  «Qualcuno	  avrà	  pensato	  che	  ci	  eravamo	  dimenticati	  -‐	  afferma	  il	  Sindaco	  Luca	  Marini	  -‐,	  ma	  in	  realtà	  abbiamo	  tirato	  
per	  le	  lunghe	  anche	  per	  poter	  affidare	  un	  unico	  lavoro	  ed	  essere	  a	  posto	  per	  qualche	  anno:	  così	  facendo	  abbiamo	  di	  
fatto	  omologato	  la	  “scadenza”	  di	  tutto	  il	  patrimonio	  arboreo	  comunale,	  salvo	  le	  potature	  emergenziali	  che	  dovessero	  
rendersi	   necessarie.	   Fatta	   eccezione	   per	   un	   paio	   di	   casi	   in	   cui	   si	   renderà	   necessario	   l’abbattimento	   a	   causa	   di	  
malattie,	  tuteliamo	  al	  meglio	  il	  nostro	  patrimonio	  arboreo	  che,	  ricordiamo,	  negli	  ultimi	  cinque	  anni	  si	  è	  arricchito	  di	  
più	  di	  400	  nuove	  essenze».	  


